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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
Welchen Mehrwert hat die Polizeibeauftragte für das Land Bremen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Eingaben gab es seit der Einsetzung der Polizei- und Feuerwehrbeauftragten 
im Jahr 2022 bis heute seitens der Polizei und Feuerwehr und wie viele aus der Bremen 
Bevölkerung (bitte für jedes Jahr separat angeben)? 
 

Wie hoch waren die Personal- und Sachkosten in den Jahren 2022, 2023 
und 2024 für die Polizei- und Feuerwehrbeauftragte (bitte für jedes Jahr 
einzeln angeben welche Kosten angefallen sind)? 

 
Wie viele Einzelberichte hat die Polizei – und Feuerwehrbeauftragte bis-
lang zu den Eingaben geschrieben und wann legt sie ihren ersten Tätig-
keitsbericht gemäß § 13 Abs.1 BremPolBG vor? 

 
 

Marco Lübke, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


